

## **Empfehlungsschreiben Julia Hordt**

Unser Sohn Julian hat von Januar bis Juli 2013 Gruppe "KiGa-Vorbereitung" besucht. Betreuung fand dienstags und donnerstags, von 8.30 Uhr bis 11.30 Uhr, statt.

Eine ähnliche, von Frau Hordt betreute Gruppe hat bereits unsere Tochter Paola im Jahre 2009 besucht. Daher wussten wir, dass unser Sohn, auch später Mal für die ganzen drei Stunden ohne Eltern in seiner Nähe, in guten Händen sein wird.

Jedoch waren wir sehr angetan, wie gut die Eingewöhnung verlaufen ist. Die Begleitung von Mutter wurde immer kürzer notwendig, sodass schon nach wenigen Besuchen Julian bereit war allein in der Spielgruppe zu bleiben.

Unendlich stolz, dass er sein Mini-Rucksack mit der Brotzeitdose selber tragen darf, ging er morgens mit sehr großen Enthusiasmus und Freude zur Spielgruppe. Drei Stunden lang zu singen, musizieren, basteln, in Halle oder beim schönen Wetter auch im freien zu spielen hat ihn immer wieder von neu an begeistert.

Wir können die Spielgruppe unter der Leitung von Frau Hordt herzlichst empfehlen. Unsere Kinder waren dort sehr gut betreut und machten ersten selbständigen Schritte ohne Elternbegleitung, wobei sie immer viel Spaß hatten.

Da in unserer Familie Deutsch erst als Zweitsprache gesprochen wird, haben unsere Kinder durch die Spielgruppe schnell und spielerisch auch einen entscheidenden sprachlichen Fortschritt machen können.

Alles in Allem wurden sie bestens auf den Kindergarten vorbereitet.

Kristina und Vlado Popovic